

相良村立相良南小学校



# 学校だより

校訓： やさしく かしこく たくましく

## 5月号

令和2年5月7・8日

発行者 校長 立道一則

児童数：185

PTA会員世帯数：131

### 臨時休業（休校）が延長されました

4月13日に5月6日までの臨時休校をお知らせしたところですが、県内を取り巻く感染の状況は予断を許さず、引き続き各市町村内の学校においても、いつ感染が広まるか大変危惧される状況にあると総合的に判断し、より一層の感染防止を図る、という県教委の方針を受け、相良村立小中学校においても、以下のとおり臨時休業（休校）を延長することになりました。

つきましては、保護者の皆様には、再びお子様の対応等ご負担をおかけすることになりますが、どうかご理解ご協力をよろしくお願いいたします。

これまで、大きな事故やけが等の報告は一件もありませんでした。また、以前行った2日間での文書等の受け渡しにつきましても、ご多用の中にもかかわらず、全家庭来校していただきました。これもひとえに保護者の皆様のご理解ご協力の賜です。心から感謝申し上げます。

#### 1 臨時休業（休校）を実施（延長）する期間：

**令和2年5月7日（木）～令和2年5月31日（日）まで**

○現在のところ、5月14日（木）と15日（金）に登校日を設ける予定です。これ以降の登校日につきましては、追って連絡します。

（分散登校：5/14…第1～7分団、5/15…第8～14分団）

#### 2 お子様の臨時休業期間の過ごし方等について：

**規則正しい生活を！**

○健康で過ごすためには、何といたっても生活リズムを整えることが大切です。早寝・早起き・朝ごはんを心がけるとともに、「丁寧な手洗い、うがい、咳エチケット、部屋の換気」を習慣化していただければと思います。



また、安全に留意しながら適度に運動することも健康に過ごすため、病気を予防するためには有効だと考えます。

#### 3 学習支援について

**各クラスから学習計画や時間割を配付**

【学校ホームページQRコード↓】

○定期的にプリントやワークブックなどの課題を提示し、担任と相互にやり取りをしながら取り組んでいきます。励まし等、お声掛けをお願いします。

○ホームページ等で学習支援サイトなどを紹介しています。ご活用ください。



#### 4 臨時休業期間中の連絡について

**メールチェックを！**（日々状況が変化します）

○連絡は、連絡メール、学校ホームページ、文書配付等で行います。

## 5 その他

### **不明な点・心配事等は遠慮なくご相談ください！**

- 学習面や生活面などでお困りのことがありましたら遠慮なく連絡してください。
- 外出される際は、行く先等十分考慮の上行動（移動）されてください。
- 各学年の課題や時間割、通信等を封筒に入れて配付いたしました。ご確認ください。

### **学校の様子**

本校職員も感染防止・健康管理に配慮しながら勤務しています。現在は、主に学習支援のために課題づくりに取り組んでいます。

5月7日からの再開を考え、学習計画を立て、授業の準備をしていたところですが、休校延長を受け、少しでもわかりやすく自ら取り組みやすい時間割・学習課題等をみんなで話し合い協力しながら取り組んでいます。

職員が、プリント印刷したり、折ったり、ノートに貼ったりして心を込めて作成しました。子どもたちも一生懸命取り組んでくれたらうれしいです。わからないことは、登校日に聞いて欲しいと思います。



【課題を作成・印刷する職員↑】

### **幸運を呼ぶ「四つ葉のクローバー（シロツメクサ）」**

校庭の遊具の近くや砂場にシロツメクサがたくさん生えています。シロツメクサの葉はふつう3枚で、四つ葉は大変珍しく、これを見つけた人には幸運が訪れると言われています。

ところで、この四つ葉はどうやってできるのでしょうか。調べてみたところ、三つ葉のシロツメクサが若い芽の時、踏まれたりするときなどに葉の一部にある生長点が傷つけられ、傷つけられた部分からもう一枚葉が出てくることによってできるそうです。公園や道端などよく踏みつけられる場所で比較的よく見つけられるのはこのためでしょう。と言っても、自然にできる四つ葉のクローバーは、一万分の一～十万分の一。滅多に発見できないので「四つ葉のクローバーを見つければ幸運が訪れる」と言われるのも頷けます。

また、シロツメクサの葉には一枚一枚に意味があり（国により諸説あり）、三つ葉は「希望・信頼・愛」。四つ葉は、それに「幸福」が加わります。

何気なくよく目にするシロツメクサですが、本当の幸せとは、踏みつけられたり傷ついたりしても、希望を持ち、愛情を持ってみんなで助け合いながら、困難を乗り越えた時はじめて生まれてくることを四つ葉のクローバーは教えてくれているのかもしれない。今、新型コロナウイルス感染症のことで大変な時期が続いていますが、一人一人が今できることを協力しながら乗り越えていかなければならないと思いました。



ところで…

もし、みなさんが四つ葉のクローバーを見つけたらどうしますか？子ども達に聞いてみると実にいろんな答えが返ってくることでしょう。正解や不正解などあるはずはありませんが、聞いた中で一番印象に残っている回答。それは、…… 次号でお知らせします。